

# FITSEVENELEVEN<sup>®</sup>

## ***PRESSEMITTEILUNG***

Februar 2024



### **WORKOUT IM TOWNUS!**

Mit dem neuen BLACK LABEL + OBERURSEL erobert FITSEVENELEVEN ein weiteres Mal die Rhein-Main-Region und platziert im Vordertaunus ein wahres Juwel für Fitness-Enthusiasten. In Oberursels neuestem Gebäudeensemble TOWNUS bieten sich ab Anfang April Trainingsmöglichkeiten auf höchstem Niveau. Edles Design auf 2 Etagen, eine Herren- und eine Damensauna und eine perfekte Verkehrsanbindung lassen Sportler-Herzen im wahrsten Sinne des Wortes höher schlagen - mit Blick auf die Frankfurter Skyline inklusive.



# FITSEVENELEVEN®

## PRESSEMITTEILUNG

Februar 2024

### **FITNESS ZWISCHEN BAD HOMBURG UND FRANKFURT: MIT DEN BESTEHENDEN CLUBS AM RIEDBERG UND DEM MODERNEN WIRTSCHAFTS-STANDORT OBERURSEL SCHLÄGT FITSEVENELEVEN NUN DIE BRÜCKE FÜR ALLE SPORTBEGEISTERTEN ZWISCHEN VORDERTAUNUS UND CITY.**

Der Bodyclub Oberursel mit seinem beliebten Black-Label-Konzept beeindruckt auf zwei Etagen mit einer riesigen Trainingsfläche von 2.000 Quadratmetern, insbesondere durch seine exklusive Ausstattung von führenden Marken wie Hammer Strength, Gym80, Hold Strong, Precor, Eleiko oder Concept 2. Ein herausragendes Merkmal des Clubs ist der individuelle Functional-Training-Bereich mit Cage, der allen Mitgliedern ein exklusives Fitnesserlebnis ermöglicht. Hierbei kommen vor allem der großzügige Freihandlungsbereich sowie zahlreiche Angebote für effektives Cardiotraining, unter anderem mit Curved Air Runner und Ruder-Ergometer, zum Tragen. Freistehende Half-Rack Plattformen, ein multifunktionales Rig mit mehreren Trainingsstationen sowie unzählige Möglichkeiten an Koordinations- und Mobility Training lassen keine Wünsche mehr offen. Desweiteren bietet der Club mit zwei gemütlichen Saunen eine ganz besondere Wohlfühlumgebung am Fuße des Taunus.

Mit der Location Oberursel schließt FITSEVENELEVEN nun eine zentrale Lücke zwischen bisher beliebten Standorten wie Bad Homburg und Frankfurt. Direkt gegenüber der U-Bahn-Haltestelle Bommersheim öffnet der Bodyclub in der Frankfurter Straße 66 bald seine Türen im neu entstandenen Bürokomplex TOWNUS, unmittelbar am Gewerbegebiet Oberursel Süd. Das hochmoderne, dreigeteilte Gebäude ist der ideale Sitz für die designverliebte Ausstattung des neuen BLACK LABEL +. Der Club Oberursel setzt nicht nur auf erstklassiges Interieur, sondern auch auf herausragendes Design. Wie auch andere FITSEVENELEVEN Clubs wurde er von namhaften Designern und Architekten entworfen. Dadurch entsteht eine einzigartige Erlebniswelt, die nicht nur Fitness, sondern auch anspruchsvolle Ästhetik in den Fokus rückt.

Eine perfekte Verkehrsanbindung und die Möglichkeit auf zwei Stunden kostenloses Parken für Mitglieder im hauseigenen Parkhaus machen diese Location nicht nur für viele Pendler besonders einladend. Mit seinem beeindruckenden Raumangebot, der Vielfalt an Trainingsmöglichkeiten und dem Fokus auf Ästhetik setzt der BLACK LABEL + OBERURSEL neue Maßstäbe im Fitnesssegment und bietet seinen Mitgliedern eine ideale Wohlfühlumgebung, um ihr persönliches Fitnesslevel zu erreichen.

Updates zum genauen Opening-Termin finden Sie auf: [fitseveneleven.de](https://fitseveneleven.de)  
Weitere aktuelle Informationen über Instagram: [@fitseveneleven\\_](https://www.instagram.com/fitseveneleven_)



# FITSEVENELEVEN®

## PRESSEMITTEILUNG

Februar 2024

**FITSEVENELEVEN BIETET EIN EXKLUSIVES VORVERKAUFSANGEBOT:**

### **FEEL FREE MITGLIEDSCHAFT**

0,-€  
Aufnahmegebühr

4-wöchentlich kündbar,  
ohne Laufzeitrisiko

**ODER**

### **CLASSIC60 MITGLIEDSCHAFT**

(60 Wochen Laufzeit)  
0,-€  
Aufnahmegebühr

**+**

### **GRATIS WORKOUT**

bis zum Opening in  
allen Red & Black  
FITSEVENELEVEN Clubs

+ SPORTSBAG GRATIS

Zudem gibt es attraktive Angebote für Firmenpartner ebenso wie spezielle Tages- oder 2 Wochen-Tickets.

### **Angebote für Firmenpartner:**

Bitte senden Sie entsprechende Anfragen an: [corporate@fitsevenelevelen.de](mailto:corporate@fitsevenelevelen.de)

**BITTE WENDEN SIE SICH BEI INTERVIEW-WÜNSCHEN SOWIE  
IM FALLE WEITERER FRAGEN ODER ANLIEGEN DIREKT AN:**

### **YUMINA MAHARAJ**

Head of Marketing & Corporate Communications

Mail: [y.maharaj@fitsevenelevelen.de](mailto:y.maharaj@fitsevenelevelen.de),

Tel: +49 (0) 173 619 85 12

### **ANDREA BERZEL**

Marketing Manager

Mail: [a.berzel@fitsevenelevelen.de](mailto:a.berzel@fitsevenelevelen.de),

Tel: +49 (0) 173 585 59 17

# FITSEVENELEVEN®

## PRESS RELEASE

February 2024



### **WORKOUT AT TOWNUS!**

With the new BLACK LABEL + OBERURSEL, FITSEVENELEVEN is once again conquering the Rhine-Main region and placing a real gem for fitness enthusiasts in the Vordertaunus. Oberursel's newest building ensemble, TOWNUS, will offer training opportunities at the highest level from the beginning of April. Elegant design on 2 floors, a men's and a women's sauna and perfect transport connections will make athletes' hearts beat faster in the truest sense of the word - with a view of the Frankfurt skyline included.



# FITSEVENELEVEN®

## **PRESS RELEASE**

February 2024

### **FITNESS BETWEEN BAD HOMBURG AND FRANKFURT: WITH THE EXISTING CLUBS ON THE RIEDBERG AND THE MODERN BUSINESS LOCATION OF OBERURSEL, FITSEVENELEVEN IS NOW BUILDING A BRIDGE FOR ALL SPORTS ENTHUSIASTS BETWEEN THE VORDERTAUNUS AND THE CITY.**

The Bodyclub Oberursel with its popular black label concept impresses on two floors with a huge training area of 2,000 square meters, especially with its exclusive equipment from leading brands such as Hammer Strength, Gym80, Hold Strong, Precor, Eleiko or Concept 2. An outstanding feature of the club is the individual functional training area with cage, which offers all members an exclusive fitness experience. The spacious free weights area and numerous options for effective cardio training, including a curved air runner and rowing ergometer, come into play here. Free-standing half-rack platforms, a multifunctional rig with several training stations and countless options for coordination and mobility training leave nothing to be desired. Furthermore, the club offers a very special feel-good atmosphere at the foot of the Taunus with two cozy saunas.

With the Oberursel location, FITSEVENELEVEN is now closing a central gap between previously popular locations such as Bad Homburg and Frankfurt. Directly opposite the Bommersheim subway station, the body club at Frankfurter Strasse 66 will soon open its doors in the newly built TOWNUS office complex, right next to the Oberursel Süd business park. The ultra-modern, three-part building is the ideal location for the design-loving interior of the new BLACK LABEL +. The Oberursel club not only focuses on first-class interiors, but also on outstanding design. Like other FITSEVENELEVEN clubs, it was created by renowned designers and architects. The result is a unique world of experience that focuses not only on fitness but also on sophisticated aesthetics.

Perfect transport connections and the option of two hours' free parking for members in the in-house parking garage make this location particularly inviting, and not just for many commuters. With its impressive amount of space, variety of training options and focus on aesthetics, the BLACK LABEL + OBERURSEL sets new standards in the fitness segment and offers its members an ideal oasis of well-being to achieve their personal fitness level.

Updates on the exact opening date can be found at: [fitsevenelevelen.de](https://fitsevenelevelen.de)  
Further up-to-date information via Instagram: [@fitsevenelevelen\\_](https://www.instagram.com/fitsevenelevelen_)



# FITSEVENELEVEN<sup>®</sup>

## PRESS RELEASE

February 2024

### FITSEVENELEVEN OFFERS AN EXCLUSIVE PRESALE DEAL:

#### FEEL FREE MEMBERSHIP

0,-€

Admission fee

4-weekly cancelable,  
without runtime risk

OR

#### CLASSIC60 MEMBERSHIP

(60 weeks runtime)

0,-€

Admission fee

+ SPORTSBAG FREE

+

#### FREE WORKOUT

until the opening in  
all Red & Black  
FITSEVENELEVEN Clubs

In addition, there are attractive offers for company partners as well as special one-day or 2 week tickets.

#### Offers for corporate partners:

Please send appropriate inquiries to: [corporate@fitseveneleven.de](mailto:corporate@fitseveneleven.de)

### PLEASE CONTACT US DIRECTLY FOR INTERVIEW REQUESTS AND IN CASE OF FURTHER QUESTIONS OR CONCERNS:

#### **YUMINA MAHARAJ**

Head of Marketing & Corporate Communications

Mail: [y.maharaj@fitseveneleven.de](mailto:y.maharaj@fitseveneleven.de),

Tel: +49 (0) 173 619 85 12

#### **ANDREA BERZEL**

Marketing Manager

Mail: [a.berzel@fitseveneleven.de](mailto:a.berzel@fitseveneleven.de),

Tel: +49 (0) 173 585 59 17